

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Berdasarkan analisa data yang dipergunakan dalam penelitian ini, maka dapat diperoleh kesimpulan tentang Peran Usaha Kilang Padi Isnaini dalam Meningkatkan Kesejahteraan Masyarakat Desa Sungai Tuan Ulu Kecamatan Astambul Kabupaten Banjar sebagai berikut:

1. Menurut hasil penelitian, usaha kilang padi Isnaini di Desa Sungai Tuan Ulu Kecamatan Astambul Kabupaten Banjar ini telah mampu memberikan peranan dan kontribusi yang baik dalam meningkatkan pendapatan pengusaha kilang padi dan masyarakat yang bekerja di usaha kilang padi khususnya keluarga, masyarakat sekitar yang menjadi pelanggannya pun juga ikut merasakan peranan/manfaat dari usaha tersebut. Keberadaan usaha ini memudahkan masyarakat dalam menggilingkan padinya karena lokasinya lebih dekat, yaitu ada di desa sendiri. Peranan lainnya dapat dilihat dari pendapatan rumah tangga dan membantu keadaan rumah tangga menjadi lebih baik. Selain itu, usaha ini juga dapat mengurangi pengangguran, memenuhi kebutuhan pokok sehari-hari, pendidikan anak dan membantu kesehatan atau pengobatan keluarga.
2. Berdasarkan tinjauan Ekonomi Islam terhadap peranan usaha kilang padi Isnaini dalam meningkatkan kesejahteraan masyarakat di Desa Sungai Tuan Ulu Kecamatan Astambul Kabupaten Banjar telah membantu pengusaha

dan pekerja serta masyarakat sekitar dalam mencapai tujuan bekerja untuk kebutuhan, dan secara umum usaha kilang padi ini sudah berjalan sesuai dengan prinsip Ekonomi Islam yaitu prinsip tauhid, adil, sama-sama rida dan saling tolong menolong, hanya saja usaha ini masih sederhana dalam berbagai hal, sehingga belum maksimal dalam meningkatkan kesejahteraan. Hal ini dikarenakan modal untuk menambah mesin yang lebih canggih dan untuk memperluas usaha belum cukup, mengingat tidak adanya pinjaman yang disediakan pemerintah setempat untuk mengembangkan usaha produksinya.

B. Saran-saran

Adapun saran-saran penulis dalam penelitian ini adalah sebagai berikut:

1. Kepada pengusaha kilang padi agar tetap mengembangkan usaha kilang padi sehingga nantinya usaha ini ke depannya lebih berkembang dan tetap berperan untuk meningkatkan kesejahteraan masyarakat khususnya keluarga.
2. Kepada pengusaha kilang padi agar tetap menjalankan usahanya dengan cara yang halal, baik dan sesuai dengan syariat Islam agar dapat mendatangkan manfaat bagi sesama dan menghindari kemudharatan.
3. Hendaknya pada penelitian selanjutnya dapat memperdalam kembali mengenai apa saja peranan dari usaha kilang padi dalam meningkatkan kesejahteraan masyarakat, dan hendaknya dalam proses pengumpulan data

menggunakan teknik yang diperkirakan dapat lebih optimal dalam mendapatkan data yang diperlukan.